

## AGRADECIMIENTO AL PERSONAL DE AMEBPBA



Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Mi nombre es Hugo Martínez y desde hace más de 10 años estoy en tratamiento médico con la Dra. Soledad Bermúdez, y no tenemos más que palabras de agradecimiento por su profesionalismo, respeto amabilidad, y plena dedicación a sus pacientes, lo que compruebo permanentemente.

Además, quiero comentarles también la excelente atención de Asunción, Alejo y Aldo en Hospital de Día. Cuando uno tiene una enfermedad crónica, ser atendido por estos profesionales levanta el ánimo y da fuerzas para seguir adelante.

Asimismo, deseo destacar el trabajo de Mirta Ciuta (Coordinadora) y Rosa, de Atención al Público, ya que siempre buscan con dedicación la solución si tenemos un problema. En cuanto a mí y mi señora, sabiendo la situación del país, estamos muy agradecidos desde la primera a la última persona que nos atiende en la Clínica y en nuestra Mutual.

Gracias nuevamente.

**Hugo Daniel Martínez**

Afiliado N° 18.405/5.